

リポートニュース

令和3年5月号 NO.228

4月25日に三回目の非常事態宣言が発令されました。新年度を迎えて新たな気持ちでスタートしたばかりで出鼻をくじかれた感がありますが、コロナ禍が終息した後の爆発的な経済のV字回復を期待しながらこの難局を乗り切ろうと努力しています。新車も続々と発表されていますのでまんざら夢物語でもないように思えます。生産部のスタッフも黙々と日々の商品づくりに努め景気回復時の準備を進めております。ワクチン接種が進み、思いっきり汗を流して仕事ができる日が来るまでもう少し頑張るつもりです。

4月のクレーム ① 集計報告



自社主力商品別クレーム (輸出版売はノークレームのため対象外です。)

商品別クレーム	件数	クレーム率	内 訳
バンパー	0件	0/1,430	0.0%
フード	0件	0/241	0.0%
フェンダー	0件	0/605	0.0%
ドア・Rゲート	0件	0/185	0.0%
ライト類	5件	5/838	0.59% 点灯不良 2件、 キズ見落し、スモール部の外れ、配線固定ツメ欠け 各1件
計	5件	5/3,299	0.15%

豆知識 日産スカイライン V37 現行型 R1.9 ~ グリルのグレードによる相違点

グレード	グリル
STD系	メッキ
400R専用	クロムメッキ

形状は同一です。



V37 現行 STD



V37 現行 400R

豆知識 カローラ スポーツ 210系 H30.6 ~ と カローラ・カローラツーリング 210系 R1.10 ~ フロントドアの相違点

ぱっと見の形状の相違点は見つけづらいのでドアミラーの取付部の違いで判別して下さい。



カローラスポーツ専用



カローラツーリング カローラ共通で専用

豆知識 フォルクスワーゲン ゴルフ7 5G系 グリルのグレードによる相違点

グレード	年式	エンブレム
スタンダード系用	前期 H25.4 ~ H29.6	エンブレムナシ
ゴルフR専用	前期 H26.2 ~ H29.6	"R"のエンブレム有り
ゴルフヴァリアント	年式不明	"RLine"のエンブレム有り



スタンダード系



R専用 "R"のエンブレム



ヴァリアントRライン "RLine"のエンブレム

スマホから最新在庫検索 OK!

毎日入荷されるコアの最も早い入荷情報をスマホから見られるシステムが完成いたしました。オークション会場などの出先からも在庫を引当てることが出来るシステムです。是非お試しください。今後も皆様からのご意見を参考に完成度の高い在庫検索機能に強化させてゆきますのでご指導の程よろしくをお願いします。



連休明けの発送



6日間に及んだゴールデンウィークの連休明け初日の6日(木)は、さすがに出荷量が普段の倍近くになりました。運送会社さんの積み残しが出ないように梱包作業も急ピッチで進め、当日受注分を含めて全梱包を出荷することが出来ました。久しぶりに忙しさを実感した連休明けでした。

あたたかな小さい手のリレー 山崎 浩敬(和歌山県)

私は、視覚に障害があります。平成十七年に、仕事を休職して視覚障害者リハビリテーション施設で、復職に向けた訓練を一年間受けて復帰しました。

白杖を持ってバスでの通勤でした。中途障害の為、当初は不安でいっぱいでした。会社に着くと、ほっとして緊張がほぐれて、何もできない状態、という毎日でした。

朝の通勤に使うバスには、和歌山大学附属小学校の児童が乗っています。ある朝、「おはようございます」というかわいい声が聞こえました。「バスが来ました」また声が聞こえました。そして、私の腰のあたりに温かい小さな手がありました。そして、バスの入り口まで誘導してくれて、「階段です」と言い、背中を入り口方向に押し出してくれました。座席に座っている子に向かって、「席に座らせてあげて」と言ってくれました。感動です。私は遠慮しながら、「いいの?」と言うと、「座って」と返事が返ってきました。そして三年が過ぎ、その子も中学生になりました。でも妹が、その手引きを引き継いでくれて、私をバスに乗せてくれています。バスを降りる時も同じです。バスを降りると歩道を歩く私の腰を小さな温かい手で押してくれて、点字ブロックの上まで誘導してくれます。私は、大きな声で「ありがとう。車に気を付けてね」と言いつつも頭を下げます。

そして、彼女も小学校を卒業しました。でも毎朝、背中を押して誘導する彼女を見ていた周りの子供たちにこの作業は引き継がれています。今では、誰かが背中を押す誘導をしてられています。

温かい小さな手の小さな親切が、次々と受け継がれています。あれから十五年以上、私も退職まであと一年と半年、失明をした時は絶望のどん底でしたが、温かい手の小さな親切のリレーで、退職まで何とか頑張れそうです。この子供たちが私を通じて何かを知ってくれたかな、学校の勉強でない何かを学んでくれたかな、と毎日、通勤で温かい小さな手と共に感じております。

誰かに教わるのではなく、誰かがはじめた親切、それを見ていた周りが、何も言わないのにやってくれる。なんてすばらしい国なんだ、と感じております。